



Die OG Bielefeld hat ein weiteres „Gesicht“

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,
der Ortsgruppenvorstand hat sich jetzt nach langer Diskussion im Januar auch dazu entschlossen einen Facebook-Auftritt zu starten. Wir sollten nicht verschweigen, dass Facebook auch bei uns kritisch gesehen wird. Dennoch wollen wir neben unserer Homepage und dem Mailverteiler dieses Medium

nutzen. Der Informationsaustausch soll über dieses weitere Netzwerk verbessert werden. Wir wollen darüber unsere Ortsgruppen IG BCE - Mitglieder schneller erreichen und ihnen aktuelle Informationen zeitnah übermitteln. Hier geht es um Aufrufe, Einladungen, Veranstaltungen, Termine, Aktionen usw.

<https://www.facebook.com/ortsgruppe.bielefeld>



Das Facebook-Team der Ortsgruppe Bielefeld: Wolfgang Hermann Rabe und Jürgen Thannhäuser

Die Ortsgruppe im Internet: www.ortsgruppe-bielefeld-igbce.de

Die Ortsgruppe bei Facebook: <https://www.facebook.com/ortsgruppe.bielefeld>

Die Ortsgruppe per Mail: igbce-bielefeld@arcor.de